



赤江まつばら支援学校

# 1学期の活動ふりかえり

5月12・13・19日 全学部 まつばらスポレク2022

今年もスポレク(まつばらスポーツレクリエーション)が各学部で開催されました。一人一人がキラリ☆と輝いたスポレクになりました!

小学部は、ボッチャ・カローリング・ゴルフ・シュートなどの種目から自分で3種目選んで挑戦しました。それぞれが体育の授業で練習してきた成果を発揮することができました。



中学部はボッチャ対決を行いました。残念ながら欠席の生徒もいましたが、白熱した試合が繰り上げられました!



高等部は3会場に分かれて行われました。モルックは個人戦、スカットボールとボーリングはチーム戦です。どの会場の大変盛り上がり、見応えのある試合ばかりでした。



## 6月17日 中学部 本郷中学校（生徒会役員）との交流及び共同学習



昨年度に引き続き2校をオンラインでつなぎ、交流および共同学習を行いました。参加生徒の自己紹介の後、学校にまつわるクイズを出し合いました。クイズの内容としては、「本校に来校されたことがあるオリンピック選手は誰？」や本郷中学校からの問題には、「本郷中学校に教室はいくつある？」などマニアックな問題が出題され、お互いの学校について知ることができました。第2回目も11月に予定されているので楽しみです。本郷中学校の皆さん、ありがとうございました。



## 6月24日 小学部 社会見学

小学部の社会見学は、今年も新型コロナウイルス感染症対策のため、校内での実施となりました。

今年度の社会見学のテーマはSDGs! はじめにSDGsに関する学習を行い、自分たちにできることを発表しました。次にSDGsクイズラリーを行いました。5つのクイズに答えることができたならSDGs仮面からエコバック作成キットをもらうことができました。さいごにエコバックを作成し、教頭先生から賞状をもらいました。1日を通して、SDGsについて学び、考え、体験を行い、充実した社会見学となりました!



## 7月8日 全学部 芸術鑑賞教室

「宮崎市小中学校芸術鑑賞派遣事業」にてJAM (Jazz At Miyazaki) の皆さんにお越しいただき、芸術鑑賞教室を行いました。音楽科の教科書に掲載されている曲や、児童生徒が大好きなK-POP音楽、そしてなんと本校校歌のジャズアレンジまで演奏していただき、幸せな気分になることができました。児童生徒からは「音楽が好きだと実感しました。」「迫力のある演奏に心が震えました。」という感想もありました。JAMの皆さん素敵なサウンドをありがとうございました。



ベース・キーボード・ギター・ドラムの編成。曲紹介や楽器の説明を交えた楽しい鑑賞教室



受付でチケットを渡して、手指消毒をして会場へ

## 7月19日 全学部 ジョイジョイデイ

ジョイジョイデイは、全校児童生徒で行うレクリエーションです。

全校児童生徒から実行委員を募集し、児童生徒会役員と一緒にレクリエーションを運営します。今年度は、学部ごといくつかのグループに分かれて、リモートで行いました。リモートでのレクリエーションでは、児童生徒からクイズを募集した「クイズ・なぞなぞでビンゴ大会」と「シルエットクイズ」を行いました。3択クイズ、スリーヒントクイズ、なぞなぞなど、いろいろなクイズが集まりました。

児童生徒の皆さんからは、「クイズの問題を作るのが楽しかった。」「クイズがたくさんあって楽しかった。」「他の班の解答がおもしろかった。」「考えたクイズが出てうれしかった。」など、様々な感想が寄せられました。



## 6～7月 高等部 宮崎県高等学校総合文化祭開会式オープニングアトラクション参加に向けて

9月23日に開催予定の高文祭開会式で、清武せいりゅう支援学校、みなみのかぜ支援学校と本校がアトラクションを担当することになりました。3校合同での発表は難しい現状ですが、一つの曲を、それぞれの学校がリレー形式で演奏してつなげるステージを繰り広げることになりました。本校は、映像を編集したもので参加します。高等部生全員が器楽演奏・ダンス&歌唱・撮影のグループに分かれて活動中です。



ただいま、編集中。本番の映像をお楽しみに♪

